

Vorhandene Angaben in und Arbeiten mit den Grundevaluierungen

Suchen Sie auf eval.at die passenden Grundevaluierungen. Wobei Sie entweder nach der Bezeichnung des Arbeitsplatzes, oder der Branche vorgehen können. Die Erhebungsblätter sind bereits teilweise vorausgefüllt. Sie können so als Dokumentationsvorlage und als Checkliste zum Soll-Ist-Vergleich benutzt werden. Weisen Sie dem Dokument eine Nummer zu und orientieren Sie sich dabei an dem Plan. Sollte für bestimmte Arbeitsplätze in Ihrem Betrieb keine Grundevaluierung vorhanden sein, dann erstellen Sie mit Hilfe der Leerformulare ein komplettes Dokument. Ergänzen und korrigieren Sie das Dokument. Dies wird vor allem dort nötig sein, wo es um Ihre ganz spezifische betriebliche Situation geht. Eindeutige bzw. typische Aspekte sind wie erwähnt bereits vorausgefüllt. Im Maßnahmenblatt sind typische, klassische, Gefahren und die Maßnahmen dagegen angeführt. Passen Sie das Dokument an Ihre ganz spezifische Situation an, indem Sie Einzelnes streichen, oder es ergänzen. Auf keinen Fall dürfen Sie die Formulare nur ausdrucken und unbearbeitet ablegen.